



Se anotan más de 21 mil para la elección judicial

Cierra convocatoria. Superan la meta los comités del Ejecutivo y Legislativo; Monreal celebra que fallara “pronóstico de fracaso”

RUBÉN MOSSO Y FERNANDO DAMIÁN/ CIUDAD DE MÉXICO

Más de 21 mil personas se registraron en los Comités de Evaluación de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial como aspirantes a jueces, magistrados y ministros, quienes buscan ser elegidos como candidatos para participar en el primer proceso electoral extraordinario que se celebrará el primer domingo de junio de 2025.

Hasta el cierre de esta edición, más de 10 mil personas se inscribieron en el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo, 9 mil en el Legislativo y 3 mil 21 en el Judicial.

La meta que se había fijado es que cada comité tuviera un registro de 5 mil 499 aspirantes.

A las 23:59 horas de ayer venció el plazo para quienes aspiran a ser juzgadores, luego de que la convocatoria emitida el pasado 4 de noviembre para designar a candidatos que buscan ocupar cinco puestos a ministras y cuatro a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), así como tres magistradas y dos magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial.

Asimismo, una magistrada y un magistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral del

Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y 10 magistradas y cinco magistrados de las Salas Regionales del mencionado tribunal.

Además de 474 cargos para magistraturas de Tribunales Colegiados de Circuito y Tribunales Colegiados; y 386 para jueces o juezas de Distrito.

Ayer, la presidenta Claudia Sheinbaum dio a conocer durante una gira de trabajo por Michoacán, que más de 9 mil jóvenes se inscribieron en el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo.

“Creían los adversarios, los de la Corte, los otros, que en realidad protegen privilegios, que iba

a dejar el gobierno el presidente López Obrador e íbamos a entrar nosotros y nos íbamos a echar para atrás. No. Aquí no se raja nadie, aquí vamos con la transformación de la vida pública de México. Nunca vamos a traicionar al pueblo, ni a nuestros principios.

“Me informó hace un rato el grupo que nombramos de personas que van a ser parte de la comisión que va a seleccionar a quienes van a participar en la elección del Poder Judicial que se han inscrito, solamente en la inscripción del Poder Judicial, más de 9 mil jóvenes en todo el país que quieren ser jueces, magistrados y mi-

nistros honestos. Esa es la cuarta transformación. Tiene principios y causas que nunca debemos traicionar”, expresó.

Por su parte, el líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, informó que más de 10 mil aspirantes a jueces, magistrados y ministros se registraron ante el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, por lo que celebró que haya fallado el “pronóstico del fracaso” sobre el proceso de inscripción.

“Me alegra una cosa. Que no haya funcionado el pronóstico del fracaso en la inscripción. Fue una gran cantidad de personas de todas las especialidades y de un gran nivel académico los inscritos”, aseguró.

En un mensaje en redes sociales, Monreal sostuvo que hoy vivimos una etapa “estelar” con la reforma al Poder Judicial.

“Se han inscrito más de 10 mil personas ante el Comité de Evaluación del Poder Legislativo; hay mucho talento entre quienes se convertirán por mandato popular en juzgadores”, añadió.

Mencionó que una vez cerrado el registro habrá otras etapas del proceso para seleccionar las listas definitivas. —